

**PENINGKATAN KREATIVITAS DAN PRESTASI BELAJAR
PKN MELALUI MODEL PEMBELAJARAN *COURSE REVIEW*
HORAY BERBANTUAN MEDIA VISUAL DI KELAS V SDN
TAMBAKREJO 03 SEMARANG**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Sebagian dari
Syarat untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan
Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Oleh
Masfuha Noviana
34301300333

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG
2018**

LEMBAR PENGESAHAN

**PENINGKATAN KREATIVITAS DAN PRESTASI BELAJAR PKN
MELALUI MODEL PEMBELAJARAN
COURSE REVIEW HORAY BERBANTUAN MEDIA VISUAL
DI KELAS V SDN TAMBAKREJO 03 SEMARANG**

Yang dipersiapkan dan disusun oleh:

Masfuha Noviana

34301300333

Telah dipertahankan di depan Dewan Penguji pada tanggal 26 Januari 2018

dan dinyatakan memenuhi syarat untuk diterima sebagai kelengkapan

persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan

Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Susunan Dewan Penguji

Ketua : Jupriyanto, M.Pd

NIK. 211313013

Penguji I : Sari Yustiana, M.Pd

NIK. 211316029

Penguji II : Yulina Ismiyanti, M.Pd

NIK. 211314022

Penguji III : Muhamad Afandi, M.Pd

NIK. 211313015

Semarang, 09 Febuari 2018

Universitas Islam Sultan Agung-Semarang

Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Dekan,

Imam Kusmaryono, M.Pd

NIK. 211311006

PERNYATAAN KEASLIAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Masfuha Noviana

NIM : 34301300333

Dengan ini saya nyatakan bahwa Karya Tulis Ilmiah yang berjudul:

**PENINGKATAN KREATIVITAS DAN PRESTASI BELAJAR PKN
MELALUI MODEL PEMBELAJARAN *COURSE REVIEW HORAY*
BERBANTUAN MEDIA VISUAL DIKELAS V SDN TAMBAKREJO 03
SEMARANG**

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 18 Januari 2017

Yang membuat pernyataan

The image shows a handwritten signature in blue ink over a green 3000 Rupiah postage stamp. The stamp features the Garuda Pancasila logo and the text 'POSTERAI KEMPEL', '6DAEF895109372', '3000', and 'RUPIAH'. The signature is written in a cursive style, with a large loop at the beginning.

Masfuha Noviana

NIM. 34301300333

PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Masfuha Noviana

NIM : 34301300333

Fakultas : Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Prodi : PGSD

Alamat : Ds. Segrobog Rt.4/4 Bungu, Mayong-Jepara

No.HP/Email : 081226603403/ masfuha.noviana@gmail.com

Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa Skripsi dengan judul :

PENINGKATAN KREATIVITAS DAN PRESTASI BELAJAR PKN MELALUI MODEL PEMBELAJARAN *COURSE REVIEW HORAY* BERBANTUAN MEDIA VISUAL DIKELAS V SDN TAMBAKREJO 03 SEMARANG.

dan menyetujuinya menjadi hak milik Universitas Islam Sultan Agung serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Islam Sultan Agung.

Semarang, 18 Januari 2017

Yang menyatakan



Masfuha Noviana

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Motto:

Ketika anda tidak pernah melakukan kesalahan, itu berarti anda takut bahkan tidak pernah untuk berani mencoba.

Persembahan:

Skripsi ini saya persembahkan untuk orang-orang tercinta dan terkasih, yang selalu menjadi penyemangat dalam menyelesaikan karya ini.

1. Terimakasih untuk orang tua saya Bapak Masrukin dan Ibu Zubai'ah, terima kasih atas doa dan dukungannya berupa moril dan materil yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.
2. Terimakasih untuk yang terkasih suami sekaligus calon ayah untuk calon buah hati kami Ulin Nuha yang selalu memberikan semangat dan cinta dalam penulisan karya ilmiah ini.
3. Terimakasih yang tak terhingga buat dosen-dosen ku, Bapak Muhamad Afandi., M. Pd serta Ibu Yulina Ismiyanti., M.Pd yang tak pernah lelah dan sabar memberikan bimbingan dan arahan kepada saya.
4. Teman-teman yang telah membantu dan mengarahkan cara pengolahan data dalam penulisan karya ini, yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarokaatuh

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat, hidayah dan inayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Peningkatan Kreativitas dan Prestasi Belajar PKN Melalui model pembelajaran *Course Review Horay* berbantuan Media Visual dikelas V SDN Tambakrejo 03 Semarang”.

Penulis banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak dalam penulisan skripsi, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada kepada semua pihak, khususnya kepada:

1. Ir. H. Prabowo Setiyawan, MT., Ph.D selaku Rektor Universitas Islam Sultan Agung yang telah memberikan kesempatan studi kepada penulis.
2. Imam Kusmaryono, M.Pd, Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan PGSD UNISSULA.
3. Jupriyanto, M.Pd, Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah
4. Muhamad Afandi, M.Pd selaku Dosen pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, arahan dan saran serta revisian kepada penulis untuk penyempurnaan penyusunan skripsi.
5. Yulina Ismiyanti, M.Pd selaku Dosen Pembimbing 2 yang tanpa lelah selalu membimbing skripsi saya.
6. WW. Sri Wilujeng, S. Pd selaku Kepala Sekolah SDN Tambakrejo 03 Semarang yang telah memberikan izin kepada saya untuk melaksanakan penelitian di sekolah yang beliau pimpin.

7. Fitri Wulansari,S. Pd selaku Wali Kelas V SDN Tambakrejo 03 Semarang atas segala bantuan yang telah diberikan kepada saya.
8. Guru-guru serta siswa SDN Tambakrejo 03 Semarang atas segala bantuan yang telah diberikan kepada saya.
9. Orang tua yang senantiasa mendoakan dan selalu memberi semangat dan motivasi untuk menyelesaikan skripsi.
10. Suamiku Ulin Nuha tercinta sang penyemangat bumil dalam menyelesaikan skripsi ini.
11. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu dalam proses penyelesaian penelitian ini.

Peneliti menyadari bahwa masih banyak kelemahan dan kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, maka dari itu peneliti mengharapkan kritik dan saran dari berbagai pihak untuk perbaikan skripsi ini dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokaatuh.

Semarang, 18 Januari 2018